

Централизованная библиотечная система г. Липецка в прессе: 2021 г.

История ЦБС

1. Гурьева, Г. С. Мама липецких библиотек : [интервью с главным библиотекарем отдела культурных инициатив МУ «ЦБС» г. Липецка Галиной Гурьевой о создателе МУ «ЦБС» г. Липецка С. Е. Ляховой / записал А. Рысин]. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 23 авг. (№ 33). – С. 20-21.
2. Гурьева, Г. С. Улица имени библиотекаря : [об основателе МУ «ЦБС» г. Липецка, заслуженном работнике культуры РСФСР Станиславе Ляховой, в честь которой названа улица областного центра] / Г. С. Гурьева. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 11 авг. (№ 32). – С. 5.
3. Марков, А. Книги – не деньги, инфляции не боятся : [об истории и современном состоянии БИЦ им. П. И. Бартенева МУ «ЦБС» г. Липецка] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 24 февр. (№ 8). – С. 18 : цв. ил.

4. В Липецке стартует проект «ЦБС: 55 ступенек к успеху» : [проект посвящён 55-летию МУ «ЦБС» г. Липецка и рассказывает об истории ЦБС]. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 18 февр. URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_lipecke_startuet_proekt_cbs_55_stupenek_k_uspehu (дата обращения: 04.04.2022).
5. Гурьева, Г. С. Централизованная библиотечная система Липецка отметила 95-летие со дня рождения своего основателя – С. Е. Ляховой / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // Российская библиотечная ассоциация : [сайт]. – 2021. – 5 авг. – URL: http://www.rba.ru/news/news_4250.html (дата обращения: 28.03.2022).

Кадры

6. Гришаев, А. Названы лауреаты «Петровского моста» : [областной литературный журнал «Петровский мост» наградил авторов лучших публикаций, в номинации «вторая тетрадь» за цикл рецензий на стихи липецких поэтов награду получила руководитель БИЦ им. П. И. Бартенева МУ «ЦБС» г. Липецка Татьяна Двуреченская] / А. Гришаев. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 26 марта (№ 35/36). – С. 8 : фот.
7. Карасик, М. Даёшь, молодёжь : [в т. ч. о Варваре Мишачёвой, заместителе руководителя БИЦ им. П. И. Бартенева МУ «ЦБС» г. Липецка] / М. Карасик. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 28 июня (№ 25). – С. 18-19 : фот.
8. Кашура, А. Златины приключения : [о читательнице Центральной городской детской библиотеки им. М. М. Пришвина Злате Соловцовой, её маме Елене Леонидовне Соловцовой, руководителе БИЦ им. П. П. Семёнова-Тян Шанского] / А. Кашура. – Текст : непосредственный // Золотой ключик. – 2021. – 26 окт. (№ 22). – С. 4-5.

9. Трусова, У. Головоломка для библиотекаря : [о заместителе руководителя БИЦ им. П. И. Бартенева МУ «ЦБС» г. Липецка Варваре Мишачёвой] / У. Трусова. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 9 июня (№ 69). – С. 9 : фот. цв.
10. Юдина, Т. Видеть цель и верить в себя : [о молодёжном форуме «Территория смыслов», среди участников которого был библиотекарь БИЦ им. И. А. Бунина МУ «ЦБС» г. Липецка Никита Алексеев] / Т. Юдина. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 11 июня (№ 69). – С. 1 : фот.

11. Липчанин издал свою книгу на ЛитРес : [сотрудник БИЦ им. И. А. Бунина МУ «ЦБС» г. Липецка Никита Алексеев издал в ЭБ «ЛитРес» свою первую книгу «Там, где нас уже нет»]. – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2021. – 13 янв. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/lipchanin_izdal_svoyu_knigu_na_litres/?sphrase_id=2073243 (дата обращения: 27.04.2022).

Награды ЦБС

12. Карташова, А. «Интеллектуальный карантин» в библиотеке : [в областной научной библиотеке наградили победителей конкурса «Библиотека года – 2021». В их числе проект военно-исторической библиотеки им. Героя Советского Союза М. В. Водопьянова МУ «ЦБС» г. Липецка по курсу уроков для депутатов Молодёжного парламента Липецка] / А. Карташова. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 22 сент. (№ 114). – С. 2.

13. Библиотекарь Пришвинки – призёр конкурса «Гордость России» : [библиотекарь Центральной городской детской библиотеки им. М. М. Пришвина и руководитель кружка «Весёлый крючок» Ольга Якуб победила в IV Всероссийском профессиональном конкурсе «Гордость России»]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 16.12.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5794 (дата обращения: 27.04.2022).
14. Библиотеки Липецка приглашают молодёжь представить своё творчество в «библиохайпе», iQ-лаборатории, в клубах и студиях : [МУ «ЦБС» г. Липецка награждена Благодарностью главы Липецка за активное участие в организации и проведении мероприятий по работе с молодёжью на территории города в 2021 году : в частности, о клубах для молодёжи]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 18.10.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5674 (дата обращения: 28.04.2022).
15. Гурьева, Г. С. Директору Централизованной библиотечной системы Липецка В. В. Якимович присвоено почётное звание «Заслуженный работник культуры Липецкой области» / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // Российская библиотечная ассоциация : [сайт]. – 2021. – 17 февр. – URL: http://www.rba.ru/news/news_3813.html (дата обращения: 28.03.2022).
16. Гурьева, Г. С. Липецкая библиотека отмечена на федеральном уровне : [на форуме «Библиотекарь будущего» военно-историческую библиотеку им. Героя Советского Союза М. В. Водопьянова наградили Грамотой Министерства культуры «за воплощение уникальной концепции в дизайн-проекте»] / Г. С. Гурьева. – Текст :

электронный // Официальный сайт администрации города Липецка : [сайт]. – 2021. – 28 мая. – URL: http://lipetskcity.ru/iblock/news/e/lipeckaja_biblioteka_otmechena_na_federalnom_urovne28-05-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).

17. Гурьева, Г. С. Липецкий библиотекарь прошла обучение на «БиблиоМешёре-2021» : [заведующая отделом культурных инициатив Центральной городской библиотеки им. С. А. Есенина Екатерина Швецова представляла город на смене летнего лагеря «БиблиоМешёра-2021»] / Г. С. Гурьева, Е. А. Швецова. – Текст : электронный // ЛипецкМедиа : информационно-справочный портал СМИ Липецкой области : [сайт]. – 2021. – 14 авг. – URL: https://www.lipetskmedia.ru/news/view/150530-Lipyetskiii_bibliotekar.html (дата обращения: 04.04.2022).
18. Гурьева, Г. С. Лучшего библиотекаря выбрали в Липецке : [в МУ «ЦБС» г. Липецка прошёл финал конкурса профессионального мастерства «Лучший по профессии»] / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2021. – 30 нояб. – URL: <https://www.kultura48.ru/ru/media/announce/luchshego-bibliotekarya-vybrali-v-lipetske/> (дата обращения: 04.04.2022).
19. Гурьева, Г. С. Муниципальные библиотеки Липецка – победители конкурса «Библиотеки Липецкой области и правовое просвещение избирателей в 2021 году» / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 10 дек. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/municipalnie_biblioteki_lipecka_pobediteli_konkursa_bi_blioteki_lipeckoj_oblasti_i_pravovoe_prosveshhenie_izbiratelej_v_2021_godu (дата обращения: 04.04.2022).
20. Гурьева, Г. С. Патриотичные библиотеки Липецка получили награды : [в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина подвели итоги городских смотров-конкурсов библиотек по героико-патриотическому воспитанию и среди клубов для старшего поколения] / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2021. – 10 нояб. – URL: <https://www.kultura48.ru/ru/media/news/post-relezy/patriotichnye-biblioteki-lipetska-poluchili-nagrady-21502/> (дата обращения: 04.04.2022).
21. Гурьева, Г. С. «Планшет и смартфон с нуля» для пожилых людей признан успешным проектом : [проект МУ «ЦБС» г. Липецка «Планшет и смартфон с нуля» отмечен сразу двумя наградами: благодарственными письмами Липецкого городского Совета депутатов и Общественной палаты города Липецка] / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2021. – 28 окт. – URL: <https://www.kultura48.ru/ru/media/announce/planshet-i-smartfon-s-nulya-dlya-pozhilykh-lyudey-priznan-uspeshnym-proektom/> (дата обращения: 04.04.2022).
22. Гурьева, Г. С. Поздравляем! : [в День молодёжи в Нижнем парке чествовали победителей акции «Трудовая Слава молодёжи города Липецка». В числе лучших – Варвара Мишачёва, заместитель руководителя БИЦ им. П. И. Бартенева] / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // БезФормата : [сайт]. – 2021. – 30 июня. – URL: <https://lipeck.bezformata.com/listnews/pozdravlyaem/95213327/> (дата обращения: 04.04.2022).
23. Гурьева, Г. С. Поздравляем! : [на встрече главы региона Игоря Артамонова с активными жителями Липецка состоялось награждение липчан. В их числе –

заместитель директора МУ «ЦБС» г. Липецка Ирина Колаева] / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // БезФормата : [сайт]. – 2021. – 13 сент. – URL: <https://lipeck.bezformata.com/listnews/pozdravlyaem/97502118/> (дата обращения: 04.04.2022).

24. Гурьева, Г. С. Проект липецких библиотекарей снова победил в Международном конкурсе : [проект МУ «ЦБС» г. Липецка «Планшет и смартфон с нуля» стал одним из победителей XIV Международного смотра-конкурса городских практик городов СНГ и ЕАЭС «Город, где хочется жить»] / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2021. – 17 дек. – URL: <https://www.kultura48.ru/ru/media/announce/proekt-lipetskikh-bibliotekarey-snova-pobedil-v-mezhdunarodnom-konkurse/> (дата обращения: 04.04.2022).
25. Гурьева, Г. С. ЦБС Липецка наградили за активное участие в Днях защиты от экологической опасности / Г. С. Гурьева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 4 июня. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/cbs_lipecka_nagradili_za_aktivnoe_uchastie_v_dnjah_zas_hhiti_ot_jekologicheskoy_opasnosti (дата обращения: 04.04.2022).
26. Работника ЦБС наградили знаком отличия «За заслуги перед городом Липецком» : [решением Липецкого городского Совета депутатов и Главы города Липецка заслуженный работник культуры Российской Федерации Галина Семёновна Гурьева награждена Знаком отличия «За заслуги перед городом Липецком»]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 02.08.2021 – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5486 (дата обращения: 04.04.2022).

Публикации сотрудников в профессиональной прессе

27. Гурьева, Г. Планшет и смартфон с нуля : [о проекте МУ «ЦБС» г. Липецка] / Г. Гурьева. – Текст : непосредственный // Библиополе. – 2021. – № 5. – С. 58-62.
28. Соловцова, Е. Жизнь по «зелёным» правилам : [IQ-лаборатория для тех, кто хочет помочь природе] / Е. Соловцова. – Текст : непосредственный // Библиополе. – 2021. – № 8. – С. 25-28.

Профессиональное сотрудничество

29. Военно-историческую библиотеку им. Водопьянова посетил вице-президент Национальной библиотечной ассоциации. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 6 окт. – URL: http://lipetskcity.ru/iblock/news/e/voennoistoricheskiju_biblioteku_imeni_vodopjanova_posetil_viceprezident_nacionalnoj_bibliotечноj_associacii06-10-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
30. Гурьева, Г. Модельную библиотеку Водопьянова посетили коллеги из библиотек Липецкой области : [для директоров областных и центральных библиотек региона проведена обзорная экскурсия-знакомство] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2021. – 23 сент. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/modelnuju_biblioteku_vodopjanova_posetili_kollegi_iz_bibliotek_lipeckoj_oblasti (дата обращения: 04.04.2022).

31. Стратегию развития модельных библиотек обсуждали в Липецке : [1 июля в областной универсальной научной библиотеке состоялась рабочая встреча генерального директора Российской государственной библиотеки Вадима Дуды с представителями библиотечного сообщества Липецкой области. Также генеральный директор Российской государственной библиотеки посетил военно-историческую библиотеку им. Героя Советского Союза М. В. Водопьянова]. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2021. – 2 июля. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/strategiju_razvitija_modelnih_bibliotek_obsuzhdali_v_lipecke (дата обращения: 04.04.2022).

Создание новых библиотек и обновление существующих

32. Пажитных, Ю. Чтение питает ум : [о новой библиотеке «Прспект», которая входит в МУ «ЦБС» г. Липецка] / Ю. Пажитных. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 2 июня (№ 22). – С. 6 : фот.
33. Панкрушина, Е. Библиотеки с сиреневым знаком качества : [об открытии Центральной городской библиотеки им. С. А. Есенина после ремонта] / Е. Панкрушина. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 26 янв. (№ 9). – С. 6 : фот.

34. Липецкие библиотеки получают 15 федеральных миллионов : [МУ «ЦБС» г. Липецка стала победителем конкурса национального проекта «Культура». Из федерального бюджета на создание интеллектуальных центров города выделили 15 миллионов рублей. Деньги пойдут на модернизацию Центральной городской библиотеки им. С. А. Есенина и детской библиотеки БИЦ «Левобережный»]. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2021. – 23 сент. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/lipECKie-biblioteki-poluchat-15-federalnyh-millionov/> (дата обращения: 28.03.2022).

Библиотечные фонды

35. Гурьева, Г. Книги в дар : [об акции «Книги для людей – книги от людей», в рамках которой липецкие библиотеки получили в подарок от горожан и организаций более тысячи книг] / Г. Гурьева. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 25 авг. (№ 102). – С. 2.
36. Гурьева, Г. Подарок от авторов : [об акции «Книгодаритель», в рамках которой библиотеки областного центра получили более 800 книг] / Г. Гурьева. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 11 авг. (№ 96). – С. 2.
37. Гурьева, Г. Рождественские подарки читателям библиотек : [о новых книгах липецких авторов, поступивших в фонды МУ «ЦБС» г. Липецка] / Г. Гурьева. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 12 янв. (№ 3). – С. 2.

Музеи ЦБС

38. Баркова, Л. Музей Есенина собрал коллекционер : [о коллекции Валентина Синельникова, которая стала основой Литературного музея С. А. Есенина в здании Центральной городской библиотеки им. С. А. Есенина, в том числе о литературном музее Есенина] / Л. Баркова. – Текст : непосредственный // Житьё в Липецке. – 2021. – 16 нояб. (№ 46). – С. 7 : фот.

Выставочная деятельность

Книжные выставки

39. Марков, А. Книги для души : [в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина состоялась презентация передвижной книжной выставки, посвящённой Дню православной книги] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 24 марта (№ 12). – С. 19 : цв. ил.
40. Полезная азбука для воспитателя и не только : [в библиотеке «Сокольская» МУ «ЦБС» г. Липецка открылась выставка «Азбука воспитателя», посвящённая предстоящему Дню работников дошкольного образования]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 21 сент. (№ 113). – С. 2.
41. Полякова, М. Подарок для эстетов : [об интерактивной книжной выставке «Книга как искусство», которая проходит в библиотеке «Проспект» и рассказывает об эстетической ценности литературы и создании книги как произведения оформительского искусства] / М. Полякова. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 15 дек. (№ 150). – С. 22 : фот.

42. Библиотека «Сокольская» приглашает прочитать книги о Великой Отечественной войне : [в библиотеке «Сокольская» МУ «ЦБС» г. Липецка открылась выставка лучших художественных и документальных изданий для детей и взрослых о бессмертном подвиге советского народа]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 18.06.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5350 (дата обращения: 27.04.2022).
43. В липецкой библиотеке открылась выставка ко дню крещения Руси : [в детской библиотеке «Эрудит» МУ «ЦБС» г. Липецка открылась книжная выставка «Чтоб с верой жили, добротой...»]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 27.07.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5474 (дата обращения: 27.04.2022).
44. Гниломедова, Т. Социальная библиотека приглашает на выставку, посвящённую Дню Земли / Т. Гниломедова. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 20 апр. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/biblioteki/e/socialnaja_biblioteka_priglashaet_na_vistavku_posvjashhjonnuju_dnju_zemli (дата обращения: 04.04.2022).
45. Гурьева, Г. Библиотека семейного чтения приглашает на выставку «Живое слово мудрости» / Г. Гурьева. – Текст : электронный // БезФормата : [сайт]. – 2021. – 21

- мая. – URL: <https://lipeck.bezformata.com/listnews/vistavku-zhivoe-slovo-mudrosti/93998014/> (дата обращения: 04.04.2022).
46. Гурьева, Г. Библиотека «Сокольская» приглашает юных липчан за новогодними приключениями [библиотека «Сокольская» МУ «ЦБС» г. Липецка приготовила для юных горожан зимние сюрпризы, которые ребята смогут найти на выставке «Новогодние книжные приключения»] / Г. Гурьева, Н. Куликова. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 14 дек. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/biblioteka_sokolskaja_priglashaet_junih_lipchan_za_novogodnimi_prikljuchenijami (дата обращения: 04.04.2022).
47. Гурьева, Г. В библиотеке «На Дачном» открылась выставка «Мы будем жить!» : [на выставке представлены книги, брошюры и другие документы, посвящённые проблеме наркомании, которую сегодня сравнивают с эпидемией, войной, социальным бедствием, которое уносит человеческие жизни] / Г. Гурьева, О. Негодяева. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 25 июня. – URL: http://lipetskiy.ru/iblock/news/e/v_biblioteke_na_dachnom_otkrilas_vistavka_mi_budem_zhit25-06-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
48. Гурьева, Г. В библиотеке «На Дачном» открылась выставка к 800-летию Александра Невского / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 16 апр. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/biblioteki/e/v_biblioteke_na_dachnom_otkrilas_vistavka_k_800letiju_aleksandra_nevskogo (дата обращения: 04.04.2022).
49. Гурьева, Г. В БИЦ семейного чтения открылась выставка к Международному дню освобождения узников фашистских лагерей / Г. Гурьева, Н. Зайцева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2021. – 5 апр. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/biblioteki/e/v_biblioteke_semejnogo_chtenija_otkrilas_vistavka_k_mezhdunarodnomu_dnju_osvobozhdenija_uznikov_fashistskih_lagerej (дата обращения: 4.04.2022).
50. Гурьева, Г. В канун Дня крещения Руси в библиотеке «Эрудит» открылась тематическая книжная выставка «Чтоб жили с верой, добротой...» / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Липецкая митрополия : [сайт]. – 2021. – 28 июля. – URL: <https://mitropolia-lip.ru/news/1-yy-lipeckiy-cerkovnyy-okrug/v-kanun-dnya-kreshcheniya-rusi-v-biblioteke-erudit-otkrilas> (дата обращения: 04.04.2022).
51. Гурьева, Г. В липецкой библиотеке открылась выставка, посвящённая Бородинскому сражению : [в БИЦ семейного чтения МУ «ЦБС» г. Липецка открылась книжно-иллюстративная выставка «Недаром помнит вся Россия...»] / Г. Гурьева, Н. Зайцева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2021. – 8 сент. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_lipeckoj_biblioteke_otkrilas_vistavka_posvjashhjonu_aja_borodinskomu_srazheniju (дата обращения: 04.04.2022).
52. Гурьева, Г. В липецкой библиотеке открылась выставка, посвящённая Всемирному дню прав ребёнка : [в детской библиотеке «Эрудит» МУ «ЦБС» г. Липецка открылась книжная выставка «Маленьким людям – большие права»] / Г. Гурьева,

- Н. Лихачёва. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 18 нояб. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_lipeckoj_biblioteke_otkrilas_vistavka_posvjashhjonnaja_vsemirnomu_dnju_prav_rebjonka (дата обращения: 04.04.2022).
53. Гурьева, Г. В социальной библиотеке Липецка открылась выставка для людей с проблемами зрения / Г. Гурьева, Т. Гниломедова. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 15 окт. – URL: http://www.lipetskciry.ru/iblock/news/e/v_socialnoj_biblioteke_lipecka_otkrilas_vistavka_dlja_ljudej_s_probleмами_zrenija15-10-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
54. Гурьева, Г. Выставка, посвященная истории военной авиации, открылась в липецкой библиотеке : [в БИЦ «Социальный» МУ «ЦБС» г. Липецка в витринных окнах организованы книжные выставки «Щит и меч страны» и «Их помнит липецкое небо»]. / Г. Гурьева, Т. Гниломедова. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 5 авг. – URL: http://lipetskciry.ru/iblock/news/e/vistavka_posvjashhennaja_istorii_voennoj_aviacii_otkrilas_v_lipeckoj_biblioteke05-08-2021 (дата обращения: 04.04.2022).
55. Гурьева, Г. Елецкий Леонардо представлен на выставке «Музыка, застывшая в камне» в Липецке : [в БИЦ семейного чтения МУ «ЦБС» г. Липецка открылась книжная выставка-знакомство с архитектурой как видом искусства «Музыка, застывшая в камне». Краеведческий раздел выставки знакомит с одним из известных современных архитекторов Липецкой области Александром Новосельцевым, которого называют «елецким Леонардо»] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2021. – 29 июня. – URL: <https://www.kultura48.ru/ru/media/announce/eletskiy-leonardo-predstavlen-na-vystavke-muzyka-zastyvshaya-v-kamne-v-lipetske/> (дата обращения: 04.04.2022).
56. Гурьева Г. Липецкая библиотека познакомит юных читателей с занимательной зоологией : [в детской библиотеке «Солнечная» МУ «ЦБС» г. Липецка открылась выставка-викторина «Занимательная зоология»] / Г. Гурьева, Л. Гладких. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 21 июля. – URL: http://lipetskciry.ru/iblock/news/e/lipeckaja_biblioteka_poznakomit_junih_chitatelej_s_zanimatelnoj_zoologiej21-07-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
57. Гурьева, Г. Липецкая библиотека посвятила выставку Дню независимости Беларуси : [в БИЦ национальных культур МУ «ЦБС» г. Липецка открылась книжно-иллюстративная выставка, посвящённая Дню независимости Беларуси] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 2 июля. – URL: http://lipetskciry.ru/iblock/news/e/lipeckaja_biblioteka_posvjatila_vistavku_dnju_nezavisimosti_belarusi02-07-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
58. Гурьева, Г. Наука и технологии – дорога в будущее : [в детской библиотеке «Эрудит» МУ «ЦБС» г. Липецка открылась книжная выставка «Наука и технологии – дорога в будущее»] / Г. Гурьева, Н. Лихачёва. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2021. – 6 сент. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/nauka_i_tehnologii_doroga_v_budushhee (дата обращения: 04.04.2022).

59. Гурьева, Г. Юных липчан приглашают погрузиться в мир «сладких» книг : [11 июля отмечается Международный день шоколада. Детская библиотека «Солнечная» МУ «ЦБС» г. Липецка подготовила к этому дню подборку интереснейших книг о всеми любимом лакомстве – шоколаде] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 7 июля. – URL: http://lipetskcit.ru/iblock/news/e/junih_lipchan_priglasajut_pogruzitsja_v_mir_sladkih_knig07-07-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
60. День географа и юбилей Русского географического общества отметили в липецкой библиотеке : [в детской библиотеке «Эрудит» МУ «ЦБС» г. Липецка Дню географа посвятили книжную выставку «Занимательная наука – география», направленную на популяризацию географических знаний у детей]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 19.08.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5534 (дата обращения: 27.04.2022).
61. Дорофеева, А. В библиотеке «Матырская» открылась выставка к Международному дню сердца / А. Дорофеева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2021. – 21 сент. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_biblioteke_matirskaja_otkrilas_vistavka_k_mezhdunarodnomu_dnju_serdca (дата обращения: 04.04.2022).
62. Князева, Л. Модельная библиотека в областном центре открыла выставку ко Дню военно-морского флота / Л. Князева. – Текст : электронный // Администрация Липецкой области : официальный портал. – 2021. – 26 июля. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/5372> (дата обращения: 04.04.2022).
63. Липецкие библиотеки приглашают на выставки «Всё о тебе, любимый город!» : [ко Дню города в МУ «ЦБС» г. Липецка открылись книжно-иллюстративные выставки, возле которых в течение недели будут проводиться индивидуальные рекомендательные беседы «Книги о нашем городе»]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 14.07.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5437 (дата обращения: 27.04.2022).
64. Лучшие книги для новогодних каникул : [библиотека «Сокольская» МУ «ЦБС» г. Липецка предлагает горожанам подборку книг для новогоднего досуга]. – Текст : электронный // ЛипецкМедиа : информационно-справочный портал СМИ Липецкой области. – 03.01.2021. – URL: https://lipetskmedia.ru/news/view/141162-Luchshije_knigi.html (дата обращения: 8.01.2021).
65. Утренние приключения, полуденные детективы и вечерняя романтика в библиотеке «Сокольская»: [в библиотеке «Сокольская» МУ «ЦБС» г. Липецка открылась выставка «Магия книжного лета»]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 08.06.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5322 (дата обращения: 27.04.2022).

Художественные выставки

66. Марков, А. Весне и женщине : [о выставке живописных картин художницы Людмилы Дороховой в БИЦ им. П. И. Бартенева МУ «ЦБС» города Липецка] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 3 марта (№ 9). – С. 13 : цв. ил.

67. Полякова, М. Дамы на книжных полках : [о необычной выставке в БИЦ семейного чтения МУ «ЦБС» г. Липецка, на которой рядом с книгами представлены их главные героини в виде фарфоровых кукол, которые наглядно иллюстрируют внешний облик и характер своих персонажей] / М. Полякова. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 18 авг. (№ 99). – С. 27.

68. В пришивинке открылась художественная выставка «Искусства зимы» : [в преддверии новогодних праздников в Центральной городской детской библиотеке им. М. М. Пришвина МУ «ЦБС» г. Липецка состоялось открытие художественной выставки «Искусства зимы», посвящённой самому волшебному и холодному времени года]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 21.12.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5805 (дата обращения: 28.04.2022).
69. В социальной библиотеке Липецка открылась выставка для людей с проблемами зрения : [для читателей БИЦ «Социальный» МУ «ЦБС» г. Липецка организована выставка к Международному дню белой трости]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 15.10.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5672 (дата обращения: 28.04.2022).
70. Гурьева, Г. В липецкой библиотеке открылась фотовыставка наследницы Семёнова-Тян-Шанского : [увидеть работы молодой петербургской фотохудожницы Полины Маценковой, являющейся пра-пра-правнучкой нашего земляка, путешественника, общественного и государственного деятеля Семёнова-Тян-Шанского, можно в модельной библиотеке, которая носит имя известного предка Полины] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 20 апр. – URL: http://lipetskcity.ru/iblock/news/e/v_lipeckoj_biblioteke_otkrilas_fotovistavka_naslednici_semjonovatjanshanskogo20-04-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
71. Есенинка приглашает на выставку «Любимая книга в картине» : [на художественной выставке «Любимая книга в картине» в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина МУ «ЦБС» г. Липецка представлено целое собрание работ участников самодеятельной студии «Горизонт», выразивших свои впечатления от прочитанных ими любимых книг на холсте.]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 28.05.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5275 (дата обращения: 27.04.2022).
72. Кривченко, И. Есенинка приглашает на выставку художника Егора Фильчакова / И. Кривченко. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 9 сент. – URL: http://lipetskcity.ru/iblock/news/e/eseninka_priglashaet_na_vistavku_hudozhnika_egora_filchakova09-09-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).

Международные и всероссийские акции

Библионочь

73. Липчан в пятницу приглашают на космическую «Библионочь» : [анонс библионочи в МУ «ЦБС» г. Липецка]. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2021. –

22 апр. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/kultura/lipchan-v-pyatnicu-priglashayut-na-kosmicheskuyu-bibliionoch/> (дата обращения: 28.03.2022).

Международный День дарения книг

74. Модельная библиотека проведет акцию книгодарения в областном центре : [работники модельной библиотеки им. П. П. Семёнова-Тян-Шанского, созданной в 2020 году в рамках реализации регионального проекта «Культурная среда» национального проекта «Культура», предлагают всем желающим принять участие в международной акции ко дню книгодарения, которая продлится до конца февраля.]. – Текст : электронный // Администрация Липецкой области : официальный портал. – 2021. – 4 февр. – URL: <https://xn--80aacoonefzg3am8b1fsb.xn--p1ai/news/4129> (дата обращения: 04.04.2022).

Окна России

75. Окна липецких библиотек запестрили рисунками и триколорами : [окна библиотек ко Дню России украсили государственными символами – флагами, гербами и текстом гимна нашей страны. Таким образом библиотеки Липецка присоединились к всероссийской акции «Окна России»]. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2021. – 12 июня. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshestvo/okna-lipetskikh-bibliotek-zapestrili-risunkami-i-trikolorami/> (дата обращения: 28.03.2022).

Дни и недели

Авиационная неделя

76. Гурьева, Г. Приуроченная ко Дню Военно-воздушных сил России «Авиационная неделя» проходит в липецких библиотеках / Г. Гурьева. – Текст : непосредственный // Звезда (газета Становлянского района Липецкой области). – 2021. – 13 авг.

День библиотек

77. Марков, А. Прекрасный сад библиотек : [во время праздника по случаю Всероссийского дня библиотек возле Центральной городской библиотеки им. С. А. Есенина были высажены двадцать семь деревьев] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 2 июня (№ 22). – С. 2.

День добрых сердец

78. Гурьева, Г. Липецкие библиотекари пригласили горожан на День добра и открытых сердец : [в канун Международного дня инвалидов в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина провели День добра и открытых сердец совместно с БИЦ «Социальный»] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2021. – 3 дек. – URL: https://kultura48.ru/ru/media/news/post-relizy/lipetskie-bibliotekari-priglasili-gorozhanna-den-dobra-i-otkrytykh-serdets-21777/?sphrase_id=19580 (дата обращения: 04.04.2022).

День знаний

79. Гурьева, Г. В липецких библиотеках состоялся День науки / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации города Липецка : [сайт]. – 2021. – 3 сент. – URL : http://culture48.ru/iblock/news/e/v_lipeckih_bibliotekah_proveli_den_nauki (дата обращения: 04.04.2022).

День православной книги

80. Марков, А. Книги для души : [в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина состоялась презентация передвижной книжной выставки, посвящённой Дню православной книги] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 24 марта (№ 12). – С. 19 : цв. ил.

Неделя детской и юношеской книги

81. Серикова, В. Тяга к книгам : [репортаж об открытии Всероссийской недели детской и юношеской книги в Центральной городской детской библиотеке им. М. М. Пришвина] / В. Серикова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 25 марта (№ 12). – С. 4.

Пушкинский день

82. Марков, А. Пушкин – наше всё! : [о мероприятиях к дню рождения Пушкина в МУ «ЦБС» г. Липецка] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 9 июня (№ 23). – С. 13.

Конкурсы для читателей

Конкурс «Литературный сад»

83. Швецова, Е. В Липецке подвели итоги творческого конкурса «Литературный сад» / Е. Швецова. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 10 сент. – URL: http://www.lipetskcity.ru/iblock/news/e/v_lipecke_podveli_itogi_tvorcheskogo_konkursa_literaturnij_sad10-09-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).

Межрегиональный конкурс чтецов Есенина

84. Марков, А. Сила звонкого слова : [межрегиональный конкурс чтецов Есенина, организованный МУ «ЦБС» г. Липецка, собрал более 700 участников] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 6 окт. (№ 40). – С. 22.

Чемпионат читающих детей

85. Гурьева, Г. Наградили «лидеров чтения» : [накануне Дня знаний в Центральной городской детской библиотеке им. М. М. Пришвина наградили самых читающих юных липчан] / Г. Гурьева. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 31 авг. (№ 104). – С. 2.

86. Более 700 маленьких липчан приняли участие в Чемпионате читающих детей. – Текст : электронный // Аргументы и факты Черноземье : [сайт]. – 2021. – 23 авг. – URL: https://chr.aif.ru/lip/events/bolee_700_malenkih_lipchan_prinyali_uchastie_v_chempionate_chitayushchih_detey?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D (дата обращения: 04.04.2022).

Конференции, форумы и круглые столы

87. Вешняков, В. Кто, если не мы : [в Липецке, в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина, с 13 сентября по 7 октября проходил молодёжный «inФорум2021»] / В. Вешняков. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 18 окт. (№ 41). – С. 5.
88. Гурьева, Г. В Есенинке прошла научно-практическая конференция в честь 800-летия со дня рождения святого благоверного князя Александра Невского / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 17 мая. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_eseninke_proshla_nauchnoprakticheskaja_konferenciya_v_chest_800letija_so_dnja_rozhdenija_svjatogo_blagovernogo_knjazja_aleksandra_nevskogo (дата обращения: 04.04.2022).
89. Гурьева, Г. В липецкой библиотеке говорили с севастопольцами о сохранении исторической памяти : [на базе модельной военно-исторической библиотеки им. Героя Советского Союза М. В. Водопьянова был проведён межрегиональный круглый стол «Сохранение исторической памяти как основы патриотического воспитания»] / Г. Гурьева, Л. Князева. – Текст: электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 15 дек. – URL: http://lipetskcit.ru/iblock/news/e/v_lipeckoj_biblioteke_govorili_s_sevastopolcami_o_sohranenii_istoricheskoi_pamjati_15-12-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
90. Гурьева, Г. Городские библиотеки Липецка организовали неконференцию «Начни с главного» для широкого круга горожан / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Российская библиотечная ассоциация : [сайт]. – 2021. – 20 сент. – URL: http://www.rba.ru/news/news_4350.html (дата обращения: 28.03.2022).

Другие массовые мероприятия

91. Марков, А. Спасибо всем : [о вечере памяти поэта Дмитрия Ныркова в БИЦ им. П. И. Бартенева МУ «ЦБС» г. Липецка] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 14 июля (№ 28). – С. 18.

92. В библиотеке на Тракторном подростков учат писать статьи и вести личные блоги. – Текст: электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 1 февр. – URL: http://lipetskcit.ru/iblock/news/e/v_biblioteke_na_traktornom_podroستkov_uchat_pisat_stati_i_vesti_lichnie_blogi01-02-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).

93. Гурьева, Г. В липецких библиотеках детей научат правилам пожарной безопасности : [в рамках месячника «Защита населённого пункта от пожара зависит от нас», организованного МЧС по Липецкой области, в библиотеках МУ «ЦБС» г. Липецка проводятся книжные выставки и беседы по противопожарной безопасности] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 13 окт. – URL: http://lipetskcity.ru/iblock/news/e/v_lipeckih_bibliotekah_detej_nauchat_pravilam_pozharnoj_bezopasnosti13-10-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
94. Гурьева, Г. В липецкой библиотеке реконструктор рассказал о событиях Первой мировой войны : [в военно-исторической библиотеке им. Героя Советского Союза М. В. Водопьянова МУ «ЦБС» г. Липецка инженер Егор Ермолов рассказал о том, как он превратил реставрацию в неотъемлемую часть жизни – яркую и захватывающую] / Г. Гурьева, Л. Князева. – Текст: электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 11 нояб. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_lipeckoj_biblioteke_rekonstruktor_rasskazal_o_sobitijah_pervoj_mirovoj_vojni (дата обращения: 04.04.2022).
95. Гурьева, Г. В модельной библиотеке Водопьянова рассказали о воздушно-космических силах России / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 19 февр. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/v_modelnoj_biblioteke_vodopjanova_rasskazali_o_vozdushnokosmicheskikh_silah_rossii (дата обращения: 04.04.2022).
96. Гурьева, Г. Ко Дню флага липецкие библиотеки подготовили цикл мероприятий / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 20 авг. – URL: http://www.lipetskcity.ru/iblock/news/e/ko_dnju_flaga_lipeckie_biblioteki_podgotovili_cikl_meroprijatij20-08-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
97. Гурьева, Г. Лётчики Липецкого авиационного центра встретились с читателями модельной библиотеки им. Героя Советского Союза М. В. Водопьянова / Г. Гурьева, Л. Князева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 26 мая. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/ljotchiki_lipeckogo_aviacentra_vstretilis_s_chitateljami_modelnoj_biblioteki_vodopjanova (дата обращения: 04.04.2022).
98. Гурьева, Г. Липецкие библиотекари разъясняют горожанам основы избирательного права : [библиотеки МУ «ЦБС» г. Липецка широко информируют избирателей с помощью выставок, викторин, обзоров интернет-ресурсов о предстоящем событии – выборах депутатов Государственной Думы РФ и депутатов Липецкого областного Совета] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 15 сент. – URL: http://lipetskcity.ru/iblock/news/e/lipeckie_bibliotekari_razjasnjajut_gorozhanam_osnovi_izbiratel'nogo_prava15-09-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
99. Гурьева, Г. Пришвинка приглашает на Библиографическую ёлку для детей и взрослых / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 17 дек. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/prishvinka_priglasjaet_na_bibliograficheskuju_jolku_dlja_detej_i_vzroslih (дата обращения: 04.04.2022).

Обзоры книг

100. Акимова, Н. Всё есть яд, и всё есть лекарство : [о «научпопе для всех» доктора А. Сазонова (Шляхова) «Мифы о нашем теле: научный подход к примитивным вопросам»] / Н. Акимова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 18 янв. (№ 2). – С. 20.
101. Акимова, Н. «Тур де Франс» – Путешествие Познера с Иваном Ургантом / Н. Акимова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 27 сент. (№ 38). – С. 20.
102. Алексеев, Н. Экстремальный тайм-менеджмент : [о книге Н. Мрочковского и А. Толкачёва «Экстремальный тайм-менеджмент»] / Н. Алексеев. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 15 нояб (№ 45). – С. 20.
103. Андропова, Е. «Если все кошки в мире исчезнут» : [о книге Г. Кавамуры] / Е. Андропова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 6 дек. (№ 48). – С. 20.
104. Виноградова, В. Роман-пророчество : [о романе Ж. Сарاماго «Слепота»] / В. Виноградова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 1 марта (№ 8). – С. 20.
105. Гниломедова, Т. Люди, которые всегда со мной : [о книге Н. Абгарян «Люди, которые всегда со мной»] / Т. Гниломедова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 1 нояб. (№ 43). – С. 20.
106. Двуреченская, Т. Не просто книга о войне : [о книге М. Зусака «Книжный вор»] / Т. Двуреченская. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 29 марта (№ 12). – С. 20.
107. Двуреченская, Т. Сказки для детей, которые станут взрослыми... : о книге А. Воробьёвой «Безымянная сказка» / Т. Двуреченская. – Текст : непосредственный // Петровский мост. – 2021. – №1. – С. 167.
108. Дорофеева, А. Новый немой Онегин : [о романе А. Минкина «Немой Онегин»] / А. Дорофеева. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 12 апр. (№ 14). – С. 20.
109. Зайцева, Н. Развиваем эмоциональный интеллект : [о книге Ю. Гиппенрейтер «Развиваем эмоциональный интеллект»] / Н. Зайцева . – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 31 мая (№ 21). – С. 20 : фот.
110. Заяц, Е. Миры Романа Сенчина / Е. Заяц. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 9 авг. (№ 31). – С. 20.
111. Качкина, Е. Русский «Гарри Поттер» : [о книге М. Петросян «Дом, в котором...»] / Е. Качкина. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 1 февр. (№ 4). – С. 20.
112. Кривченко, И. Марина Голуб в жизни, театре, кино / И. Кривченко. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 13 дек. (№ 49). – С. 20.

113. Кривченко, И. Чехарда воспоминаний Александра Ширвиндта : [о книге А. Ширвиндта «Проходные дворы биографии»] / И. Кривченко. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 18 окт. (№ 41). – С. 20.
114. Куликова, Н. Вверх по лестнице : [о книге Б. Кауфман «Вверх по лестнице, ведущей вниз»] / Н. Куликова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 4 окт. (№ 39). – С. 20.
115. Ларкина, Я. Книга о вере в лагере смерти «Аушвиц» / Я. Ларкина. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 30 авг. (№ 34). – С. 20.
116. Магденко, М. Новая книга от Джоджо Мойес : [о книге «Дарующий звёзды»] / М. Магденко. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 15 февр. (№ 6). – С. 20.
117. Негодяева, О. Заплакать над книгой : [о книге Ф. Бакмана «Медвежий угол»] / О. Негодяева. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 26 апр. (№ 16). – С. 20.
118. Попкова, Р. Домашний фронт : о книге К. Ханны «Домашний фронт» / Р. Попкова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 26 июля (№ 29). – 26 июля. – С. 20.
119. Селиванова, И. Искусство для всех : [о книге С. Гущина и А. Щуренкова «Современное искусство и как перестать его бояться»] / И. Селиванова. – Текст : непосредственный // Первый номер. – 2021. – 23 авг. (№ 33). – С. 20.

Презентации книг

120. Виноградова, В. История посёлка Сырский Рудник в новой книге : [об уникальном краеведческом издании «Прошлое и настоящее шахтёрского посёлка Сырский Рудник», презентация которого прошла в БИЦ «Рудничный» МУ «ЦБС» г. Липецка] / В. Виноградова. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 17 авг. (№ 98). – С. 2.

121. В Есенинке презентовали сборник литературного объединения «Серебро слов». – Текст: электронный // БезФормата : [сайт]. – 2021. – 31 марта. – URL: <https://lipeck.bezformata.com/listnews/literaturnogo-obedineniya-serebro/92496243/> (дата обращения: 04.04.2022).
122. Гурьева, Г. В Бартеневке презентовали книгу липецкого писателя о Юрии Гагарине / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 15 апр. – URL: http://lipetskcity.ru/iblock/news/e/v_bartenevke_prezentovali_knigu_lipeckogo_pisatelja_o_jurii_gagarine15-04-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).
123. Гурьева, Г. Писатель Калтыгин подарил городским библиотекам 60 книг об известных липецких поэтах и прозаиках : [в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина МУ «ЦБС» г. Липецка состоялась презентация антологии

«Писатели Липецкого края. XIX век»] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // БезФормата : [сайт]. – 2021. – 19 нояб. – URL: <https://lipeck.bezformata.com/listnews/bibliotekam-60-knig-ob-izvestnih-lipetckih/99731947/> (дата обращения: 04.04.2022).

124. Участники клуба липецкой библиотеки издали поэтический сборник : [участники поэтического клуба «Листопад» БИЦ им. И. А. Бунина МУ «ЦБС» г. Липецка выпустили коллективный сборник «Поэзия сердец», презентация которого состоялась в рамках проекта «СтихоМания» в парке Победы] – Текст : электронный // Телерадиокомпания «Липецкое время» : [сайт]. – 2021. – 7 июля. – URL: https://lipetsktime.ru/news/society/uchastniki_kluba_lipetskoy_biblioteki_izdali_poeticheskiy_sbornik/?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D (дата обращения: 04.04.2022).

Проекты

«Детям PRO искусство»

125. Юные липчане могут принять участие в проекте «Детям PRO искусство» : [в Центральной городской детской библиотеке им. М. М. Пришвина МУ «ЦБС» г. Липецка продолжается проект «Детям PRO искусство»]. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 28 июля. – URL: http://lipetskcity.ru/iblock/news/e/junie_lipchane_mogut_prinjat_uchastie_v_proekte_det_jam_pro_iskusstvo28-07-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).

«Планшет и смартфон с нуля»

126. Освоить планшет и смартфон помогут в библиотеке : [о проекте МУ «ЦБС» г. Липецка «Планшет и смартфон с нуля», участниками которого уже стали более тысячи человек]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 29 окт. (№ 130). – С. 2.

«Поколение Z»

127. Липецким подросткам помогут через «настолки» выбрать профессию : [в Центральной городской детской библиотеке им. М. М. Пришвина заработал проект «Поколение Z», поддержанный Фондом Михаила Прохорова и направленный на развитие, образование и социализацию ребят подросткового возраста]. – Текст : электронный // Вести Липецк : [сайт]. – 2021. – 22 апр. – URL: <https://vesti-lipetsk.ru/novosti/obshestvo/lipецkim-podrostkam-pomogut-cherez-nastolki-vybrat-professiyu/> (дата обращения: 28.03.2022).

«Синергия – спорт, здоровье, интеллект»

128. Гурьева, Г. В Липецке стартовал проект «Синергия – спорт, здоровье, интеллект» : [о старте межведомственного спортивно-просветительского проекта МУ «ЦБС» г. Липецка и спортивной школы №1 «Синергия – спорт, здоровье, интеллект»] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // БезФормата : [сайт]. – 2021. – 4 марта. – URL: <https://lipeck.bezformata.com/listnews/proekt-sinergiya-sport-zdorove/91735825/> (дата обращения: 04.04.2022).

«Стихомания»

129. Марков, А. Стихомания : [о проекте «Стихомания», реализуемом МУ «ЦБС» г. Липецка в парке Быханов сад] / А. Марков. – Текст : непосредственный // Липецкие известия. – 2021. – 7 июля (№ 27). – С. 13.

«Стихочетверг Kids»

130. «Творческий мир W.O.C.» приглашает детей и взрослых познакомиться с современными поэтами : [в МУ «ЦБС» г. Липецка стартовал новый международный проект «Стихочетверг Kids», где все желающие могут познакомиться с детскими писателями и поэтами]. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 22 нояб. – URL: https://lipetskciry.ru/iblock/news/e/tvorcheskij_mir_woc_priglashaet_detej_i_vzroslih_po_znakomitsja_s_sovremennimi_pojetami22-11-2021?utm_source=yxnews&utm_medium=desktop&utm_referrer=https%3A%2F%2Fyandex.ru%2Fnews%2Fsearch%3Ftext%3D (дата обращения: 04.04.2022).

«Творческий мир “W.O.C”»

131. Гурьева, Г. В липецкой библиотеке прошёл телемост с горловской молодёжью : [в рамках проекта «Творческий мир “W.O.C”» сотрудник МУ «ЦБС» г. Липецка Никита Алексеев совместно с руководителем объединения активных и творческих людей «Новый взгляд» города Горловки (Донецкая народная республика) Дмитрием Афенчуком провели онлайн-телемост «Библиокомпас. Город в зеркале времён и судеб»] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Липецк : официальный сайт администрации города. – 2021. – 27 окт. – URL: http://lipetskciry.ru/iblock/news/e/v_lipeckoj_biblioteke_proshjol_telemost_s_gorlovskoj_molodjozhju27-10-2021/ (дата обращения: 04.04.2022).

«Учимся играя. Настольные игры для молодёжи»

132. Гурьева, Г. Учись играя : [в БИЦ им. И. А. Бунина продолжается реализация проекта «Учимся играя. Настольные игры для молодёжи», ставшего победителем городского конкурса грантов в сфере молодёжной политики] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // БезФормата : [сайт]. – 2021. – 27 сент. – URL: <https://lipeck.bezformata.com/listnews/uchis-igraya/97973024/> (дата обращения: 04.04.2022).

«Шахматы для всех»

133. В Есенинке открылась экспозиция к Международному дню шахмат : [в рамках проекта «Шахматы для всех», реализуемого МУ «ЦБС» г. Липецка совместно со спортивной школой № 4, в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина открылась экспозиция «Ход конём»]. – Текст : электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 19.07.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5451 (дата обращения: 27.04.2022).

«Эмоциональная и психологическая разгрузка для детей»

134. Гурьева Г. Библиотерапия для маленьких липчан : [о проекте детской библиотеки «Солнечная» МУ «ЦБС» г. Липецка «Эмоциональная и психологическая разгрузка для детей», получившем поддержку Фонда Михаила Прохорова] / Г. Гурьева. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 7 июля (№ 81). – С. 4 : фот.

Партнёрские проекты

135. Деревяшкина, Е. Налоги, пенсии и приёмные : [в БИЦ национальных культур МУ «ЦБС» г. Липецка журналисты «АИФ-Липецк» провели «народную приёмную», в рамках которой на вопросы читателей ответил юрист Сергей Иванов и специалисты разных профильных ведомств] / Е. Деревяшкина. – Текст : непосредственный // Аргументы и факты. – 2021. – 2 марта (№ 5). – Прил. : С. 10 : цв. ил.
136. Деревяшкина, Е. Трибуна для читателей : [народная приёмная газеты «АиФ-Липецк» состоялась в БИЦ «Рудничный» МУ «ЦБС» г. Липецка] / Е. Деревяшкина. – Текст : непосредственный // Аргументы и факты. – 2021. – 15 сент. (№ 37). – Прил. : С. 15. : фото.
137. Деревяшкина, Е. Три невесёлых буквы : [в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина МУ «ЦБС» г. Липецка журналисты «АИФ-Липецк» провели «народную приёмную», в которой на вопросы читателей ответила представитель регионального центра «ЖКХКонтроль» Людмила Яськова] / Е. Деревяшкина. – Текст : непосредственный // Аргументы и факты. – 2021. – 4 апр. (№ 13). – Прил.: С. 2.
138. «IT-time» научит создавать бренды : [в модельной библиотеке им. П. П. Семёнова-Тян-Шанского МУ «ЦБС» г. Липецка стартовала серия бесплатных образовательных тренингов «IT-time» от Центра цифрового образования детей «IT-куб» Центра дополнительного образования Липецкой области]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 14 сент. (№ 110). – С. 2.
139. Особым детям покажут «Водный мир без границ» : [об уникальном проекте «Водный мир без границ. Инклюзивно-оздоровительная досуговая среда для семей с детьми-инвалидами в водном пространстве», в рамках которого в том числе будут проводиться творческие и развивающие мероприятия в партнёрстве с МУ «ЦБС» г. Липецка]. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 21 сент. (№ 113). – С. 6.

140. Гурьева, Г. Гармонизации семейных отношений учились родители в Есенинке : [в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина МУ «ЦБС» г. Липецка в рамках проекта «НеИдеальный родитель» прошёл психологический интерактив «Psy_ground», направленный на гармонизацию детско-родительских отношений] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2021. – 30 нояб. – URL: <http://www.kultura48.ru/ru/media/news/post->

141. «Страница'21» : [в Центральной городской библиотеке им. С. А. Есенина прошёл финал Открытого чемпионата по чтению вслух среди старшеклассников «Страница'21» в городе Липецке] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // БезФормата : [сайт]. – 2021. – 22 янв. – URL: <https://lipeck.bezformata.com/listnews/stranitca-21/90601381/> (дата обращения: 04.04.2022).

Телемосты

142. Шкатова, О. Липецкий школьный музей стал лучшим в стране : [музей лётчика-полярника Героя Советского Союза Михаила Васильевича Водопьянова в липецкой школе № 9 стал победителем Всероссийского конкурса на лучшую выставку школьных музеев, посвящённую памятным датам и событиям региона в годы Великой Отечественной войны : упоминается видеомост в день рождения Михаила Водопьянова, организованный Центром патриотического воспитания Липецкой области и военно-исторической библиотекой им. Героя Советского Союза М. В. Водопьянова] / О. Шкатова. – Текст : непосредственный // Липецкая газета. – 2021. – 19 нояб. (№ 139). – С. 6 : фот.

143. Гурьева, Г. Видеомост памяти Героя объединил Липецк, Воронеж, Волгоград и Керчь : [в модельной военно-исторической библиотеке им. Героя Советского Союза М. В. Водопьянова МУ «ЦБС» г. Липецка прошла онлайн-встреча, посвящённая Герою России, командиру Кореновского вертолётного полка Ряфату Хабибуллину, погибшему при исполнении служебных обязанностей в Сирии] / Г. Гурьева, Л. Князева. – Текст : электронный // Управление культуры и туризма Липецкой области : [сайт]. – 2021. – 16 июля. – URL: <https://www.kultura48.ru/ru/media/announce/videomost-pamyati-geroya-obedinil-lipetsk-voronezh-volgograd-i-kerch/> (дата обращения: 04.04.2022).
144. Гурьева, Г. Телемост памяти мореплавателя Евгения Смургиса : [дню памяти Евгения Смургиса сотрудники библиотеки посвятили телемост с Лебедянской районной библиотекой, где рассказали читателям-подросткам об этом мореплавателе, имя которого занесено в Книгу рекордов Гиннеса] / Г. Гурьева. – Текст : электронный // Департамент культуры и туризма администрации г. Липецка : [сайт]. – 2021. – 17 нояб. – URL: http://culture48.ru/iblock/news/e/telemost_pamjati_moreplavatelja_evgenija_smurgisa (дата обращения: 04.04.2022).
145. Липецкий библиотекарь стал участником видеомоста по творчеству Достоевского : [сотрудник Центральной городской детской библиотеки им. М. М. Пришвина Никита Алексеев принял участие в региональном видеомосте, посвящённом 200-летию со дня рождения Ф. М. Достоевского «Исследователь человеческой души», организованном Задонским политехническим техникумом]. – Текст: электронный // Культурный Липецк : [группа] / ВКонтакте : рос. соц. сеть. – 28.10.2021. – URL: https://vk.com/kultura_lip?w=wall-14809903_5689 (дата обращения: 28.04.2022).